

7/29
赤旗

戦争法案 強行おかしい

怒る若者 大きないねり

関西では、S A D L
(サドル＝民主主義と生
活を守る有志)と U S E A
L D s K A N S A I
(シールズ関西＝自由と
民主主義のための関西学
生緊急行動)が共催した

デモ(19日、大阪・御堂筋)
に8200人が参加しま
した。それぞれが行進する
頭宣伝にも主催者の予想
を超える人が集うなど、
若い世代の運動に大きな
うねりが起きていました。

憲法は独裁を
認めはしない

「安倍首相、この国の
憲法はあなたの独裁を認
めはしない」。戦争法
案が衆院特別委員会で強
行採決された15日、大阪
・梅田に学生の怒りの声
がこだましました。

大阪・御堂筋デモに8200人



戦争法案の廃案を求めてデモ行進する若者たち=19日、大阪市

れるなど、「反響を呼んで
います。

「70年間、日本が戦争
せずにすんだのは、戦争
の悲惨さを知るおとな
が、たたかってきてくれ
たからです。ここで終わ
らせるわけにはいきませ
ん。私たちは『戦後』を
続けていくんです」

街宣には強行に慣る2
700人が詰めかけまし
た。「とにかく怒りをぶつ
けたくて来た」という大
津市の女子高校生(17)。
京都市にある学校からの
帰りに足を延ばし、「説
明不足を認めながら、強
行するのはおかしい。こ
んな方法で決まった法案
で戦争になってしまった

西親を誘って参加した
女子高校生(18)＝大津
市＝は憲法を無視した
法案の強行採決は許せな
い。國民をばかにする
など力を込めます。憲
法を読んで感動し、法学
部をめざしているとい
ます。

ツイッターを見て参加
した樋口元さん(20)＝
大阪府内の大学3年生＝
は「法案の中身も、適正
な手続きを踏んでいない
点もおかしい。衆院は通
じて来た女性(31)は「こ
ういう場は初めて。自分
より若い世代が頑張って
いるのを見て申し訳なく
なった。子どものために
も自分も声を上げていき
たい」と語りました。

サドルが12日に大阪・
なんば高島屋前で行った
街宣で、5カ月の子を抱
いて来た女性(31)は「こ
ういう場は初めて。自分
より若い世代が頑張って
いるのを見て申し訳なく
なった。子どものために
も自分も声を上げていき
たい」と語りました。

私たち「戦後」続ける

(笛川神由、前田美咲)

ら、耐えられない」と話
しました。

19日のデモに参加した
人は、「連休を挟め
ば空氣が和らぐ」(13日、
テレビ朝日)と報じられ
た政府与党の迷惑通りに
はさせないと口をそろえ
ました。

若い人たちに
連帯伝えたい
若い世代が街頭で自分
の意見を堂々と述べる姿
が上の世代に活力をもたら
しています。